

حول شركة تكافل الإمارات

تأسست " تكافل الإمارات " في عام ٢٠٠٨، إذ تعتبر واحدة من الشركات الرائدة في مجال التأمين التكافلي في الإمارات العربية المتحدة و هي متخصصة في توفير خدمات التأمين التكافلي على الحياة والصحة المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية. حيث تقدم الشركة مجموعة واسعة من المنتجات وخدمات التأمين التكافلي للأفراد والشركات بما فيها برامج الحماية التكافلية على الصحة والحياة، الادخار و الاستثمار من خلال قنوات توزيع متعددة .

ماذا يميز تكافل الإمارات عن غيرها من الشركات؟

- فريق إداري قوي
- مجموعة شاملة لمنتجات التأمين التكافلي على الصحة والحياة
- قوى عاملة مؤهلة
- شراكات واسعة في القطاع
- تقنيات تتمحور حول خدمة العملاء

تكافل الإمارات هي أيضاً إحدى الشركات المعتمدة من قبل هيئة الصحة بدبي لتوفير التأمين التكافلي الصحي الأساسي الإلزامي في إمارة دبي.

تتمتع شركة تكافل الإمارات بوجود فريق إداري قوي ومستقر لديه سجل حافل ونجاح في دفع عجلة النمو في الأسواق الرئيسية للتكافل على الصحة و الحياة.

الأول

المزود الأول و الحصري للتأمين التكافلي على الصحة و الحياة معاً في الإمارات العربية المتحدة

١٣.+

فريق إداري قوي يحمل ما يزيد عن 130 عام من الخبرة

٣

مكاتب في دولة الإمارات العربية المتحدة في كل من دبي، الشارقة و أبوظبي

About Takaful Emarat

Takaful Emarat Insurance (P.S.C.), established in 2008, is a leading Shariah-compliant life and health takaful provider in the UAE. Takaful Emarat markets a wide range of individual and corporate life and health takaful products including protection, savings and investment plans through a variety of distribution channels.

Takaful Emarat is also a Participating Insurer by the Dubai Health Authority to provide basic mandatory health insurance in the Emirate of Dubai.

Takaful Emarat has a strong and stable management team who has a successful track record of driving steady and sustained growth across its core markets of life and health takaful insurance.

WHAT DIFFERENTIATES TAKAFUL EMARAT FROM OTHERS?

- Strong management
- Comprehensive life and health product portfolio
- Well qualified workforce
- Extensive industry partnerships
- Customer-centric technology

1st

Dedicated Shariah-compliant life and health insurance provider in the UAE

130+

Strong management team with over 130 years' combined experience

3

Offices across the UAE in Dubai, Sharjah and Abu Dhabi

TAKAFUL EMARAT - INSURANCE (P.S.C.)
Registration No. (86) and subject to Federal Law No. (6) of 2007
www.takafulemarat.com

تكافل الامارات - تأمين (ش.م.ع)
قيد رقم (86) وبموجب القانون الاتحادي رقم (6) لعام 2007
www.takafulemarat.com

For all your Takaful insurance needs, please contact:

Takaful Emarat - Insurance (P.S.C)

Customer Service: 600522550
Customerrelations@takafulemarat.com

HEAD OFFICE

Takaful Emarat - Insurnace (P.S.C)
Next to Umm Al Sheif Metro Station
P.O. Box No. 57589, Sheikh Zayed Road
Umm Al Sheif, Dubai, United Arab Emirates
Phone: +971 4 230 9300
Fax : +971 4 230 9333

SHARJAH OFFICE

Office No. 305, Al Buhaira Building,
Al Buhaira Corniche, Al Majaz,
Sharjah, United Arab Emirates
Phone: +971 6 597 0700
Fax : +971 6 597 0777

ABU DHABI OFFICE

4th Floor, Office No. 402, Al Wahda
Commercial Centre,
Emirates NBD Bank Building, Near Al
Wahda Mall,
Abu Dhabi, United Arab Emirates
Phone: +971 2 813 1800
Fax : +971 2 813 1888

تواصل معنا لتلبية احتياجاتك التكافلية عبر:

تكافل الإمارات - تأمين (ش.م.ع)

عناوين التواصل:
خدمة الزبائن : 600522550
Customerrelations@takafulemarat.com

المكتب الرئيسي

تكافل الامارات - تأمين (ش.م.ع)
بجانب محطة مترو أم الشيف
ص.ب: 57589، شارع الشيخ زايد
ام الشيف، دبي، الامارات العربية المتحدة
هاتف: +97142309300
فاكس: +97142309333

فرع الشارقة

مكتب رقم 305، بناية البحيرة
كورنيش البحيرة، المجاز
الشارقة، الامارات العربية المتحدة
هاتف: +97165970700
فاكس: +97165970777

تكافل
الإمارات
takaful
emarat

المحجرات والحماية

تكافل
الإمارات
takaful
emarat

TAKAFUL EMARAT

Wealth Plan

A flexible Single Contribution Investment Plan to grow your wealth

تكافل الإمارات

برنامج ثروة

برنامج مرن يسعى إلى تنمية ثروتك



Because peace of mind can only be achieved when your life is well-planned

Building your wealth is like decorating your own house; every single detail should be well-planned & put in place for the future. The structure and allocation of funds must match the goals and aspirations to create that perfect fit for your living.

Takaful Emarat presents to you Wealth Plan, a flexible Single Contribution Investment plan that allows you the flexibility to balance the protection & investment needs during its tenure in an active and systematic way.

Enjoy these KEY Benefits :

- One-time investment.
- Takaful Protection in case of Death.
- Range of Shariah-compliant Investment funds to grow your investment.
- Available AED and USD for pay-ins and pay-outs.
- Option for Partial Withdrawal and Surrender in case of emergency.

KEY Plan Features:

Factors to consider when applying for your Wealth Plan:

- ▶ Plan Available till 99 years of Age.
- ▶ Worldwide coverage.
- ▶ Available as a plan in both AED and USD for pay-ins and pay-outs.
- ▶ Plan term from 5 years.
- ▶ Eligible from 18-79 years.
- ▶ Takaful protection of 1% of Investment amount in case of death due to any cause till age 80 years.

Charges

- ▶ Surrender charges will be applicable as mentioned in the illustration and plan documents in case of early cancellation of the plan.
- ▶ This product contains charges including Fund Management, Administration, Risk, Wakala & Mudareb fees etc.

*For detailed information please refer to illustration & plan T&C.

مميزات البرنامج الرئيسية:

قبل التقدم بطلب اشتراك في برنامج ثروة، يرجى الاطلاع على ما يلي:

- ◀ هذا البرنامج متاح لحين بلوغك الـ ٩٩ من العمر.
- ◀ تغطية تكافلية في جميع أنحاء العالم.
- ◀ إمكانية التعامل بالدرهم الإماراتي أو الدولار الأمريكي.
- ◀ مدة البرنامج لا تقل عن ٥ سنوات.
- ◀ الأشخاص المؤهلون بالاشتراك ما بين ١٨ إلى ٧٩ عام .
- ◀ حماية تكافلية بنسبة ١٪ من مبلغ الاستثمار في حالة الوفاة لأي سبب حتى سن ٨٠ عامًا.

رسوم

- ◀ في حالة الرغبة في إلغاء البرنامج قبل تاريخ الاستحقاق سوف تطبق رسوم تصفية كما هي موضحة في الشرح التوضيحي ومستندات البرنامج.
- ◀ هذا البرنامج يخضع لرسوم تشمل رسوم إدارة الصندوق والإدارة وتكلفة الخطر والوكالة والمضاربة ورسوم أخرى.

* للحصول على المزيد من المعلومات يرجى الاطلاع على الشرح التوضيحي وشروط وأحكام البرنامج.

لا شيء أجمل من راحة البال بعدما قد خططت لمستقبلك بإتقان

الخطوة الأولى لزيادة أموالك هي التخطيط بشكل صحيح. خطط لزيادة ثروتك كما تفعل عند تصميم منزلك بحيث تكون كل التفاصيل مدروسة. يجب ان يتطابق التخصيص لصناديق الاستثمار مع أهدافك وتطلعاتك لتكوين حياة مثالية. تقدم لك تكافل الإمارات برنامج "ثروة"، برنامج استثمار ذات اشتراك فردي مرن يساعدك في موازنة احتياجات الحماية والاستثمار بأسلوب متقن ومنتظم.

من خلال هذا البرنامج، يمكنك الاستمتاع بهذه **المنافع الأساسية:**

- استثمار من خلال دفع المبلغ مرة واحدة فقط .
- الحماية التكافلية في حالة الوفاة.
- مجموعة من الصناديق الاستثمارية المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية لزيادة استثمارك.
- متوفر بالدرهم الإماراتي والدولار الأمريكي.
- إمكانية السحب الجزئي أو تصفية البرنامج في حالة الطوارئ.